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Aos sete dias de novembro de dois mil e vinte e quatro
estiveram presentes na sala de reuniões da Secretaria da
Educação: Tatiane Cristina Dina Dembicki, Lucimara Santos
Zandoná e Clarice Terezinha Sandri - representantes dos
docentes; Tadeu Luiz Manfron Junior - representante do Poder
Executivo; Vanderlei Roxinski e José Doin Cordeiro Filho -
representante dos pais de alunos; Zelia do Rocio dos Santos
Morais – Representante da Sociedade Civil Organizada;
Thaynná Boza - nutricionista da SEMEC e Claudia Eliane
Pampuch de Oliveira - técnica da SEMEC. A presidente do
Conselho Tatiane iniciou a reunião dando boas-vindas aos
participantes e falou sobre o Plano de Ação, onde foram
revistas algumas realizações, além de outras a serem cumpridas
no próximo ano, como: participar das reuniões de inicio de ano
nas instituições de ensino, apresentando o CAE à comunidade
escolar; apresentação dos conselheiros às diretoras falando
sobre a função do Conselho de Alimentação Escolar; produzir
um folder informando sobre o CAE e sua função; na primeira
reunião do ano (vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e
cinco), distribuir as visitas aos conselheiros, não esquecendo de
reavaliar o questionário e as possibilidades de alterações, se
necessário; apresentação aos conselheiros das especificidades
do cardápio ofertado nos Cmeis e nas Escolas. As reuniões do
CAE continuarão sendo realizadas na última quinta-feira dos
meses, a saber: vinte e sete de fevereiro, vinte e quatro de abril,
vinte e seis de junho, vinte e oito de agosto e trinta de outubro
em dois mil e vinte e cinco. Outras ações não serão possíveis
serem previstas agora, pois precisam aguardar a nova gestão
assumir para que sejam pensadas, mas não impedem de serem
sugeridas e anotadas para a primeira reunião do CAE. A
presidente do Conselho estará entrando em contato com a nova
Secretária de Educação tão logo assuma para, na sequência, dar
inicio aos primeiros encaminhamentos do CAE para o ano de
dois mil e vinte e cinco. A técnica da SEMEC felicitou os
Conselheiros pela atuação, destacando como o Conselho de
Alimentação Escolar se desenvolveu de alguns anos para cá.
Tatiane comentou que, como diretora, recebeu um questionário
enviado pelo Tribunal de Contas que deve ser respondido, via
online, até o dia vinte e oito de novembro, o qual traz questões
referentes à alimentação escolar. Claudia explicou que este
questionário, foi enviado a todas as diretoras e também aos
coordenadores das instituições, assim como, para a SEMEC
(questionário geral) e para a Nutrição e Transporte
(questionários específicos). Na sequência, a nutricionista
Thaynná leu as questões a serem respondidas pela Nutrição,
onde boa parte solicita documentos a serem anexados. Foi
levantada durante a reunião a questão sobre os casos de alunos
que apresentam restrição a algum tipo de alimento. A
nutricionista esclareceu que durante as matriculas existe uma
questão presente no documento perguntando se determinado
aluno tem ou não alguma alergia alimentar ou se está proibido
de consumir algum alimento por questões de saúde, com
declaração médica. Neste caso, o setor de Nutrição da SEMEC
providencia alimento diferenciado sempre que as instituições
informam sobre estes casos. Não havendo mais nenhum
questionamento foi encerrada a reunião. A presidente Tatiane
agradeceu a presença de todos. Sendo assim, a reunião foi
encerrada e eu, Lucimara Santos Zandoná, secretária deste
conselho, lavrei a presente ata que será lida e assinada por mim
e anexada lista de presença dos demais.
 
LUCIMARA SANTOS ZANDONÁ 
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